

## ABSTRAK

PT TEXTILE REPUBLIC merupakan salah satu perusahaan yang bergerak dibidang industri manufaktur yaitu *garment*, yang memproduksi berbagai macam pakaian seperti kemeja, celana dan jaket. Salah satu faktor penting yang perlu diperhatikan adalah masalah produktivitas. Kondisi di PT TEXTILE REPUBLIC saat ini yang menjadi masalah yakni masih sering mengalami kecacatan produk setiap kali melakukan proses produksi, hal ini mengakibatkan prosentase produktivitas perusahaan menjadi menurun.

Penilaian produktivitas dapat dilihat dari perbandingan nilai input dan output perusahaan, baik dari segi material, modal, tenaga kerja dan energi yang digunakan. Metode pengukuran produktivitas yang digunakan adalah metode *Objective Matrix* (OMAX). Adapun langkah-langkah menggunakan menggunakan metode *Objective Matrix* (OMAX) adalah : penetapan kriteria, perhitungan rasio, pengukuran kinerja standar, menentukan sasaran akhir, perhitungan bobot kriteri produktivitas, perhitungan nilai aktual, perhitungan skor aktual, perhitungan nilai *performance* dan terakhir menghitung produktivitas keseluruhan. Setelah mengetahui tingkat atau indeks produktivitas dari perusahaan itu sendiri, maka pimpinan perusahaan akan mencoba mengevaluasi kondisi-kondisi yang dimana disana terjadi penyusutan produktivitas, sehingga hal tersebut akan mampu meningkatkan produktivitas perusahaan di masa yang akan datang.

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan pada PT TEXTILE REPUBLIC dan dilakukan perhitungan, maka didapatkan bahwa Nilai produktivitas keseluruhan yang tertinggi pada bulan November sebesar 570,7 mengalami kenaikan tingkat produktivitas dengan persentase kenaikan sebesar 90,2%. Sedangkan nilai produktivitas keseluruhan terendah adalah pada bulan Juni sebesar 101,5 mengalami penurunan tingkat produktivitas sebesar -66,2%. Hal tersebut dikarenakan kurang optimalnya penggunaan jam kerja, absensi karyawan dan perawatan mesin yang digunakan.

**Kata kunci** : Indikator Performansi, Produktivitas, *Objective Matrix* (Omax)